

Betreff: SONDERNEWSLETTER! Schachverein Korneuburg zieht um!

Von: Alfred Pertl MEDIA <alfred@pertl.org>

Datum: 07.09.2018 09:28

An: Pertl Alfred <alfred@pertl.org>

Werte Mitglieder des Schachvereins Korneuburg,

im Auftrag unseres Obmannes Kurt Broneder sende ich euch einen Sondernewsletter.

Wir haben eine neue Spielstätte!

Wegen der Wichtigkeit dieses Sondernewsletters ersuche ich um kurze Rückbestätigung des Erhaltes.

Mit Schachgruß

Alfred Pertl, Kassier Schachverein Korneuburg

Wir ziehen um!

Ab Dienstag, dem 11. September 2018 sind unsere Vereinsabende im Klubgebäude des Rudervereines Alemannia, Donaustraße 70, 2100 Korneuburg (www.ruderverein-alemannia.at).

Auch die Jugendbetreuung (Dienstag ab 18.00 Uhr) und unsere Heimspiele in den Weinviertler Klassen (Freitag 19.00 Uhr) finden in unserer neuen Spielstätte statt!

JUGENDBETREUUNG FINDET NUR NOCH WÄHREND DER SCHULZEIT AN DEN DIENSTAGEN STATT!

KEIN JUGENDSCHACH AN DEN MONTAGEN!

Unser Verein ist mit einem Stand beim Kinderstadtfest am Samstag 8.9.2018 von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr im Areal der Alten Schiffswerft vertreten. Wer Lust und Zeit hat möge kommen.

Ihr / Euer

Kurt Broneder, Obmann, ZVR Nr.: 964799241
